

GEMEINSAM WERTE SCHAFFEN

Gemeinnützigkeits-Bericht 2020
Guliver Anlageberatung GmbH
Juni 2021



GEMEINSAM NACHHALTIG HANDELN



Nachhaltigkeit und soziale Verantwortung suchen wir nicht nur in den Unternehmen, in die wir investieren. Seit unserer Gründung stellen wir hohe Anforderungen an uns selbst, um erwirtschaftete Erträge anteilig zurückzugeben.

Zu einer zeitgemäßen Unternehmenskultur zählen wir deshalb ein Selbstverständnis als gesellschaftlicher Akteur. Der daraus resultierenden Verantwortung versuchen wir durch eine verlässliche finanzielle Unterstützung zahlreicher Projekte gerecht zu werden.

Bei der Auswahl der Einrichtungen sind die Sustainable Development Goals eine wichtige Richtschnur. Die globale Nachhaltigkeitsagenda bis 2030 unterteilt sich in 17 Teilziele. Diese versuchen wir so gut es geht zu berücksichtigen.

Für die nächsten Jahre planen wir unser gesellschaftliches Engagement kontinuierlich entlang des Unternehmenswachstums auszubauen.

Für uns bei Guliver ist Nachhaltigkeit eine gemeinsame Aufgabe. Packen wir es an!

SELBST VERPFLICHTUNG



Wir verpflichten uns, mindestens 30% des Bruttogewinns des Vorjahres für gemeinnützige Projekte zu spenden.

Wir werden keine legalen oder illegalen Steuervermeidungs-strategien anwenden.

Wir orientieren uns bei der Auswahl der geförderten Projekte an den 17 Zielen für nachhaltige Entwicklung der Vereinten Nationen.

Im Zentrum stehen für uns

- Armutsbekämpfung
- Gesundheit
- Bildung
- Klimawandel/Energie

GEFÖRDERTE PROJEKTE

Im Jahr 2020 haben wir insgesamt 31.000 Euro für gemeinnützige Projekte gespendet. Das waren 34,9% des Bruttogewinns des Jahres 2019.

Bisher von **Guliver** geförderte Projekte (Auszug):

Deutsches Rotes Kreuz (Frauenhäuser in Brandenburg)

Mehrgenerationenhaus in Wandlitz

Gutscheinaktion für während des Lockdown geschlossener Lokale, Läden und Kultureinrichtungen

Kirchenfenster St. Joseph in Luckenwalde

Weihnachtsaktion für benachteiligte Familien in Brandenburg

Die drei Hauptprojekte des vergangenen Jahres stellen wir auf den folgenden Seiten vor.

SOLARENERGIE & GESUNDHEIT



„Wie sehr wir vom Strom abhängen, bemerken wir erst, wenn er ausfällt. Das ist in manchen Belangen einfach lästig und ärgerlich, sobald es aber um die Gesundheit geht, wird die Situation bedrohlich. Medizinische Geräte brauchen Energie, für die Behandlung der Patienten ist gutes Licht unerlässlich, Medikamente brauchen Kühlung. Mit Ihrer großzügigen Spende über 8.000,00 EUR machen Sie all dies in den südwestlichen Regionen des Kongo möglich. Und Sie helfen den Krankenhäusern dort, mit der Kraft der Sonne Leben zu retten. Solarpanels und leistungsstarke Batteriespeicher sorgen jetzt rund um die Uhr für Strom. Das bedeutet einen Unterschied wie Tag und Nacht für Schwangere, Verletzte und Kranke, die so viel besser versorgt werden können. Aber Ihre Spende kann noch mehr bewirken: Die innovative Technologie muss schließlich installiert und gewartet werden. Dazu bilden unsere Partner aus und verhelfen so jungen Menschen zu wertvollem Fachwissen und einem langfristigen Einkommen. Die Gleichung geht auf: Ihre Spende + Saubere Energie = Perspektiven für ein besseres, gesünderes und nachhaltigeres Leben in einer der ärmsten Regionen der Welt.“

<https://www.misereor.de/spenden/spendenprojekte/afrika-saubere-energie-fuer-krankenhaeuser>



OBDACHLOSEN HILFE



In Berlin leben schätzungsweise 50.000 wohnungslose und 8000 obdachlose Menschen. Die Caritas-Ambulanz für Wohnungslose und das Caritas-Arztmobil versorgen seit vielen Jahren kranke Obdachlose. Was fehlte, war eine stationäre Versorgung und Pflege von kranken obdachlosen Menschen. Im November 2018 wurde deshalb eine Krankenwohnung für Wohnungslose mit 15 Plätzen in Berlin eröffnet. Die Krankenwohnung soll helfen, Krankheiten auszukurieren, was bei einem Leben auf der Straße nicht oder nur äußerst unzureichend möglich ist. Das ist zum Beispiel der Fall nach der Entlassung aus dem Krankenhaus, wo obdachlose Menschen noch nicht stabil genug sind für das harte Leben auf der Straße. Erfahrene Pflegekräfte versorgen die Patienten rund um die Uhr. Die medizinische Versorgung übernehmen externe Ärztinnen und Ärzte. Guliver hat bei der Finanzierung von Umbaumaßnahmen geholfen, mit der die Kapazität auf 20 Betten erhöht werden soll. Für diese zusätzlichen Betten ist der Schwerpunkt die palliative Versorgung, da es für schwerstkranke und sterbende obdachlose Menschen kaum Versorgungsmöglichkeiten gibt.

[Caritas-Krankenwohnung für Wohnungslose caritas-berlin.de](https://www.caritas-berlin.de)



KINDERDORF MAKUMBI



Das Kinderdorf Makumbi liegt ungefähr 50 Kilometer nordöstlich der simbabwischen Hauptstadt Harare in der Missionsstation Makumbi. Knapp 50 Waisenkinder leben hier – vom Baby bis zum 18-Jährigen. Die Kinder haben oft schlimme Erfahrungen hinter sich. Viele haben ihre Eltern durch HIV/Aids verloren.

Für die älteren Jugendlichen ist es oft nicht leicht, den Übergang vom geregelten Leben im Heim in die eigene Unabhängigkeit zu schaffen. Daher werden sie nicht einfach so in die Welt der Erwachsenen entlassen, sondern weiter begleitet und gefördert, bis sie in der Lage sind, selbstständig zu leben. Ein Mittel dazu ist die Finanzierung von Studiengängen und Berufsausbildungen. Vier der älteren Kinder studieren derzeit an der Midlands State University, eines an der University of Zimbabwe. Weitere sechs befinden sich in der Berufsausbildung: Sie werden Schreiner, Hotel- und Tourismus-Fachleute und Pflegefachkräfte. Das Kinderdorf versucht, bei der Vermittlung von Jobs zu helfen und den Kontakt zu den Ehemaligen zu halten.

<https://www.jesuitenmission.de/makumbi.html>



Guliver Anlageberatung GmbH
Kirchblick 9
14129 Berlin

Tel.: +49 030 8058 595 0
Fax: +49 030 8058 595 50

www.guliver-berlin.de
info@guliver.de



DAS
SIND
WIR

guliver-berlin.de